

# Coup de gueule contre la Star Ac' !!! - 1/1

## Je sais pas vous mais moi j'en ai marre. Marre de les voir partout : Les star académiciens !!!

C'est vrai quoi on ne voit qu'eux partout ! Mais qu'est-ce qu'ils ont de si spécial ? Ce ne sont que quelques jeunes comme vous et moi enfermés dans un château ! Oui mais ils chantent me direz-vous... Oui, ça pour chanter ils chantent, et dansent aussi ! Mais regardons-nous dans un miroir quand nous nous chantons ou dansons, c'est exactement la même chose. Sauf que nous, nous ne nous ridiculissons pas sur un plateau télé. Franchement, je me demande où est l'intérêt de voir des gens qui se croient des artistes et qui n'ont en vérité aucun talent. Les futurs artistes de demain, eux, les vrais, ont assez de plomb dans la cervelle pour ne pas participer à ce genre d'émissions débiles. (Je cite star academy mais c'est exactement la même chose sur M6, peut-être même en pire...). Mais sortis de là, après c'est la gloire ! Les albums, les concerts, tout y va... Et pourquoi ? Je vous le demande : Pourquoi ? Pourquoi le bisness star academy fonctionne-t-il aussi bien, parce que, parlons peu parlons bien, sans vouloir être grossière, ce qu'ils font, c'est de la merde, tout simplement. Ouvrez les yeux bon sang... Et pour 7 raisons :

- 1) pour commencer, on ne peut pas appeler "musique" le bruit qu'ils font
- 2) l'abus de star academy peut se révéler néfaste pour votre santé mentale
- 3) vous contribuez, en achetant leur produits, à l'engraissement de la chaîne qui, pourra alors de nouveau vous abrutir avec de tous nouveaux concepts qui pourrons détruire encore plus votre intelligence
- 4) ces jeunes dans le château ne sont pour eux que des machines à fric
- 5) ils ne recrutent pas leurs élèves par casting pour leur "talent", mais tout simplement pour leur physique et leur personnalité... qu'ils ne respectent pas pour autant ! (dernier argument valable uniquement pour ceux qui en ont une...) (pas pour leur intelligence en tout cas...)
- 6) je sais que c'est connu mais bon : c'est tout simplement truqué
- 7) ces merdes commerciales une fois lancées et adoptée par les maisons de disques peuvent empêcher l'émergence de **VRAIS** artistes qui galèrent pour avoir la reconnaissance qu'ils méritent.

Oui je sais je suis méchante... vous pouvez oublier ces 7 principales raisons mais retenez quand même l'idée principale : **TF1 ne cherche qu'a se faire des sous sur votre dos en vous abrutissant.**

Bon je sais que cet article va beaucoup déplaire à cette catégorie de personne poussant des hurlements hystériques devant leur poste de télévision à chaque fois qu'ils voient le générique de l'émission ou à cette catégorie bien plus courante (et heureusement) qui se contente de la regarder et de fredonner "la Bamba" à longueur de journée.

Et où se trouvent donc les personnes possédant une intelligence ? Celles qui font attention à leurs neurones en ne s'abrutissant pas devant ces émissions ? Existent-elles ? J'en doute, si vous lisez cet article, manifestez-vous s'il vous plaît, je commence à désespérer...

Excusez le ton parfois cru de cet article, mais il reflète tous simplement ce que j'en pense. Néanmoins je ne pense pas que tous les fans de star academy sont des cons, (sinon où irait le monde... même si il ne va déjà pas loin !) C'est juste qu'ils peuvent le devenir, si ce n'est déjà trop tard. En tous cas, j'espère que cette folie va passer et que mes amis, fans jusqu'au bout ouvriront les yeux sur ce système !